

DECEMBRE

Après la lecture de l'album « La lettre au Père Noël », les enfants de GS se sont entraînés à écrire en lettres capitales en tenant « l'horizontalité » de la ligne. Enfin, ils ont rédigé leur lettre au Père Noël pour lui demander de venir les voir à l'école et de leur porter un jeu pour la classe. Ils se sont rendus à la boîte aux lettres « magique » et « chantante » installée dans Langeac. Ils étaient très fiers !





Bravo aux élèves de GS pour leurs jolies boucles !



Et le Père Noël a bien reçu leur lettre !! Vendredi 17 décembre, le Père Noël est venu à l'école pour saluer tous les élèves, il a donné des papillotes aux élèves de primaire et des cadeaux dans les classes de maternelle.



DECEMBRE

Le Père Noël a bien reçu la lettre que les élèves de GS avaient envoyée!! Vendredi 17 décembre, le Père Noël est venu à l'école pour saluer tous les élèves, il a donné des papillotes aux élèves de primaire et des cadeaux dans les classes de maternelle.

